



Reumatología Clínica

www.reumatologiaclinica.org



Nota editorial

La nueva página web REUMATOLOGÍA CLÍNICA

Como comité editorial de REUMATOLOGÍA CLÍNICA, nos enorgullece poder presentar la nueva página web de nuestra revista. En nuestro permanente esfuerzo de actualización, se ha realizado una remodelación muy importante de nuestra edición electrónica.

Los cambios realizados no solo suponen una adaptación estética hacia los formatos utilizados en la edición electrónica de las revistas médicas más importantes, sino que, además, aportan nuevas características funcionales que facilitarán su uso e incluyen también nuevos contenidos.

Entre los principales cambios introducidos quisiéramos destacar los siguientes:

- Se ha rediseñado el acceso al número actual, permitiendo su consulta tanto en formato HTML como en formato PDF. Se han añadido herramientas para compartir, descargar referencias o descargar imágenes de los trabajos publicados.
- Se ha mejorado el diseño y el acceso a nuestro archivo. Este acceso es mucho más visual y amigable, incorpora las características anteriormente citadas para el número actual a todos los números de archivo. Se ha incluido la búsqueda por secciones y de los artículos más leídos mediante de pestañas, lo que facilita su consulta.
- Se ha mejorado el diseño y el acceso a los suplementos de la revista, y a los números extraordinarios de congreso.
- Se han incluido los artículos en prensa (ahead of print) con el fin de que nuestros lectores puedan consultar los trabajos aceptados y los autores puedan citar sus trabajos, incluso antes de que estos sean publicados en un número regular.
- Se ha mejorado el sistema de búsqueda, incluyendo la posibilidad de una búsqueda avanzada.
- Se ha mejorado el acceso al texto completo desde PubMed, permitiendo descargar de forma gratuita el artículo en su idioma original o en su traducción al inglés. Asimismo se permite la descarga en los formatos PDF y HTML.
- Se ha incluido una nueva sección donde nuestros lectores podrán participar en la elección de la foto de portada de los próximos números.
- Se ha incluido la posibilidad de recibir las alertas por e-mail, utilizar Feeds para ver contenidos y estamos evaluando la inclusión en redes sociales tipo Facebook o Twitter.

Todos estos cambios no hubieran sido posibles sin la participación, ayuda y coordinación del personal de la editorial Elsevier, a los que con estas palabras quisiéramos agradecer su colaboración.

Los componentes del comité editorial esperamos que esta nueva página web sea del agrado de nuestros lectores, y en nuestro permanente esfuerzo de actualización ya estamos trabajando para seguir mejorándola, por lo que serán bien recibidas las sugerencias y propuestas que nos puedan hacer llegar.